

3月くじらだより



あっという間に3月になり、これが最後のおたよりとなりました。

4月から子どもの主体性に重きをおき、くじら組、いるか組での合同保育が始まり、子ども達が話し合い日々の活動や行事を進めていきました。初めは戸惑うこともありましたが、1つ1つのことを乗り越えながら成長していく子ども達の姿はとても頼もしいものでした。

また、今年度は運動会、ダンス発表会を大きな会場で見ただけだったことは子ども達にとってかけがえのない経験になったことと思います。

小学校へ向けて不安や寂しい気持ちもあるけれど、期待感を持ち、最後の保育園生活を楽しんでいる子ども達とまだまだ楽しい思い出を作っていきたいと思います。

保護者の皆様にはたくさんのご協力、ご理解をいただきましたことお礼申し上げます。

ご挨拶

私事ではございますが、この度湘南アイルド茅ヶ崎保育園を退職することになりました。この5年間はくじら組の子ども達との5年間と言ってもいいほどのたくさんの時間を共にさせていただきました。保護者の皆様にも暖かく接していただき、本当に楽しいアイルド保育園の日々でした。ありがとうございました。

3月生まれのお友達

楽しこといっぱい1年になりますように



3日やまだ こうせいくん



4日なかま かれんちゃん



24日おおつか けんとくん